



今年は暖冬で、雪が積もりませんね。私たちは助かりますが、子どもたちは物足りないようです。雪予報が出るたび、大喜びしています。



新しい年を迎え、保育園生活もあと少し。子ども達も少しずつ実感しているようです。カレンダーを見て、残りの日数を確認している様子もあります。

さて、もうすぐ生活発表会です。1月は発表会の練習が主な活動でしたが、練習を楽しみにし、毎朝『今日は劇の練習するの?』と、聞いてくれていました。いざ練習が始まると、楽しく取り組めてはいるのですが、ふざけてしまったり、友達とのおしゃべりに夢中で出番を過ぎてしまっていたりと、なかなかうまくいきませんでした。『みんなで劇を作り上げるんだ』という意識がまだ芽生えていなかったように思います。しかし、練習を重ねていくうち、劇にもまとまりが出てきて、みんなで力を合わせると、こんなにも劇らしくなっていくんだということがわかり、更に楽しくなっていったようでした。そこからのみんなの伸びはすごかったです。行事への取り組みを通して、また一つ成長を感じることが出来ました。



始まりました!あかちゃん当番!!

きりん組さんの様子



ひよこ組に入ると、わーと寄って来てくれる子、嫌がって泣いてしまう子など様々です。かわいい反面、子どもたちが予想していた以上に話を聞いてくれず、どうしたらいいのかと戸惑っている真っ最中です。ひよこさんには“言葉が通じない”ということが、まだ理解できていない子も多く、つつい言葉だけで関わってしまい、上手くいかない…という経験をしています。

ひよこさんへの関りは、思わず笑ってしまうくらい丁寧で、手を拭くのもそーっとなでるようにしてくれています。大変なのは、オムツ替えです。嫌がってバタバタする子、くるくると回ってしまう子などいて、なかなか履かせられません。『もう無理〜』と弱音も吐きますが、それでも一生懸命に関わる姿は本当にかわいらしいです。オムツ一つ替えるのでも、こんなに大変なんだなあとしみじみ感じているようです。



きりん組 生活発表会の出し物は…



歌 『パプリカ』



劇 『じごくのラーメンや』

閻魔大王…みなとくん、りとくん

地獄の鬼…るいくん、ひなのちゃん、いちかちゃん、ときとくん  
地獄の人間…はなちゃん、まのんちゃん、みくちゃん、ゆあちゃん  
天国の神様たち…爽世ちゃん、想世ちゃん、ゆめちゃん、さきちゃん、けいくん

お楽しみに!!

2月の予定

※忘れ物等がないように、ご確認ください。

- 2月 1日 (金) 豆まき/全小学校体験入学
- 2月 2日 (土) 生活発表会
- 2月14日 (木) ピザパンクッキング 三角巾・マスク・エプロンをお持ち下さい。
- 2月15日 (金) 卒園写真撮影
- 2月18日 (月) 体操教室 体操服をお持ち下さい。
- 2月23日 (土) 6年生を送る会 大浦小学校の6年生を送る会に参加します。
- 2月28日 (木) お誕生会